

BORDEAUX

29/03/15

Le Cran favorable à une commission de réconciliation

Le Cran (Conseil représentatif des associations noires) propose offi-

ciellement de mettre en place à Bordeaux, sous l'égide de la mairie, une « commission de réconciliation » pour créer le dialogue entre les familles bordelaises dont les ancêtres ont tiré bénéfice de l'esclavage et celles de leurs victimes.

Le 10 mai 2014, à l'occasion des commémorations de l'abolition de l'esclavage, le Cran avait annoncé avoir approché « discrètement » quelques grandes familles de Bordeaux, au passé négrier, « pour les associer à une réflexion sur les réparations ».

Des organisations similaires existent à l'étranger, dans les Caraïbes et aux États-Unis.